



Boyardville 2013 : c'est parti !

publié le 28/04/2013

L'heure du départ approche !! Le rendez vous est fixé lundi matin à 10h. Comme convenu durant la réunion d'information, les élèves seront pris en charge par les professeurs d'EPS à partir de 10h. Ils sont dispensés de cours de 8h à 10h.

Le départ en bus se fera après le repas, à 13h30. La 1ère étape sera la visite de Brouage sous forme de jeu de piste.

L'arrivée au centre à Boyardville se fera en fin d'après midi.

Pour l'instant les prévisions météo ne sont pas terribles et les élèves doivent impérativement être équipés pour affronter des températures fraîches et sans doute de la pluie.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.